



## **Declaración del secretario de Salud, Dr. Víctor M. Ramos Otero, sobre el Hospital del Maestro**

San Juan, Puerto Rico (4 de agosto de 2025) - Ante la situación reportada públicamente relacionada con el Hospital del Maestro, el secretario del Departamento de Salud, Dr. Víctor M. Ramos Otero, informó que "el Departamento de Salud mantiene abierta una investigación oficial sobre varias querellas recibidas la semana pasada en relación con esta institución de salud".

"Tan pronto se recibió la información la semana pasada, se activó el protocolo de respuesta institucional a través de la Secretaría Auxiliar para la Regulación de la Salud Pública (SARSP), unidad responsable de la fiscalización, planificación y cumplimiento de las facilidades de salud en Puerto Rico", detalló el galeno.

"La investigación está en curso. Nuestro equipo de inspectores está evaluando con rigurosidad las condiciones clínicas, administrativas y regulatorias del Hospital del Maestro. La protección de los pacientes y la continuidad de los servicios son nuestra prioridad absoluta", expresó el Dr. Ramos Otero.

Sobre la Secretaría Auxiliar para la Regulación de la Salud Pública [www.salud.pr.gov](http://www.salud.pr.gov).

###